

TEMA: LO QUE TENEMOS QUE DEJAR EN EL 2025

TEXTO: FILIPENSES 3:13-14 Hermanos, yo mismo no pretendo haberlo ya alcanzado; pero una cosa hago: olvidando ciertamente lo que queda atrás, y extendiéndome a lo que está delante, 14 prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús.

Con toda seguridad todos aquellos que tuvieron un año lleno de dificultades, de amargura, de pleitos, de fracaso anhelan con todo el corazón que este nuevo año sea completamente diferente al anterior.

Pero es necesario comprender que si verdaderamente queremos que este año sea diferente tenemos que tomar la decisión de **DEJAR TODO AQUELLO QUE NO ES AGRADABLE A NUESTRO DIOS**.

Así como lo dice el apóstol Pablo: **Olvidando ciertamente lo que queda atrás y extendiéndome a lo que está delante.**

VEAMOS POR MEDIO DE LA PALABRA DE DIOS QUE ES LO QUE TENEMOS QUE DEJAR EN ESTE 2025:

I) TENEMOS QUE DEJAR DE LUCHAR POR LO QUE NO NOS CONVIENE (1 CORINTIOS 10:23) Todo me es lícito, pero no todo conviene; todo me es lícito, pero no todo edifica.

Es necesario comprender que a muchos cristianos este año no solamente han estado enredados en situaciones que no les convienen **SINO QUE HAN ESTADO LUCHANDO POR NO DEJARLO.**

Todo esto que no conviene en la vida de una persona cristiana son por ejemplo

Relaciones pecaminosas de adulterio o de fornicación (Hebreos 13:4) Honroso sea en todos el matrimonio, y el lecho sin manilla; pero a los fornicarios y a los adulteros los juzgará Dios.

Relaciones destructivas de violencia tanto física como emocional, económica, etc, (Salmos 11:5) Jehová prueba al justo; Pero al malo y al que ama la violencia, su alma los aborrece.

Relaciones tóxicas o dañinas que destruyen nuestra autoestima y que dañan nuestro corazón (Proverbios 4:23) sobre toda cosa guardada, guarda tu corazón; Porque de él mana la vida.

Negocios que producen ganancias de corrupción, de mundanalidad y pecado (1 Corintios 10:31) Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios.

II) TENEMOS QUE DEJAR DE PELEAR CONTRA DIOS (JOB 9:4) Él es sabio de corazón, y poderoso en fuerzas; ¿Quién se endureció contra él, y le fue bien?

Muchos de nosotros estamos peleando batallas que no solamente **NO PODREMOS GANAR** sino que al final nos traerán **CONSECUENCIAS AMARGAS** a nuestra vida.

Es por eso que debemos dejar de pelear contra Dios **TRATANDO DE IMPONER NUESTROS DESEOS Y NUESTROS PLANES POR SOBRE LA VOLUNTAD DEL SEÑOR (Salmo 81:10-12)** Yo soy Jehová tu Dios, Que te hice subir de la tierra de Egipto; Abre tu boca, y yo la llenaré. 11 Pero mi pueblo no oyó mi voz, E Israel no me quiso a mí. 12 Los dejé, por tanto, a la dureza de su corazón; Caminaron en sus propios consejos.

Tenemos que comprender también que **PELEAR CONTRA DIOS ES TRATAR DE IMPEDIR QUE NUESTRA FAMILIA LE BUSQUE, TRATAR DE IMPEDIR QUE NUESTRAS FAMILIA LE SIRVA, TRATAR DE DESANIMAR A LOS QUE DE CORAZÓN QUIEREN ACERCARSE AL SEÑOR (HECHOS 5:34-39)** Entonces levantándose en el concilio un fariseo llamado Gamaliel, doctor de la ley, venerado de todo el pueblo, mandó que sacasen fuera por un momento a los apóstoles, 35 y luego dijo: Varones israelitas, mirad por vosotros lo que vais a hacer respecto a estos hombres. 36 Porque antes de estos días se levantó Teudas, diciendo que era alguien. A este se unió un número como de cuatrocientos hombres; pero él fue muerto, y todos los que le obedecían fueron dispersados y reducidos a nada. 37 Despues de este, se levantó Judas el galileo, en los días del censo, y llevó en pos de sí a mucho pueblo. Pereció también él, y todos los que le obedecían fueron dispersados. 38 Y ahora os digo: Apartaos de estos hombres, y dejadlos; porque si este consejo o esta obra es de los hombres, se desvanecerá; 39 mas si es de Dios, no la podréis destruir; no seáis tal vez hallados luchando contra Dios.

Recordemos que Faraón es un ejemplo de lo que pasa con aquellos que se oponen en contra de Dios y que sirven de tropiezo para que su pueblo le busque y le sirva **(Éxodo 10:7)** Entonces los siervos de Faraón le dijeron: ¿Hasta cuándo será este hombre un lazo para nosotros? Deja ir a estos hombres, para que sirvan a Jehová su Dios. ¿Acaso no sabes todavía que Egipto está ya destruido?

III) TENEMOS QUE DEJAR DE BUSCAR CULPABLES Y DE JUSTIFICAR NUESTRO PECADO (PROVERBIOS 3:7) No seas sabio en tu propia opinión; Teme a Jehová, y apártate del mal;

Tenemos que ser honestos y sinceros con nosotros mismos y reconocer que mucho del dolor, del daño, de los fracasos que vivimos el año que acaba de terminar fue por causa de nuestros propios errores, por causa de nuestro propio pecado.

Es por eso que **YA ES TIEMPO QUE DEJEMOS DE TRATAR DE JUSTIFICAR NUESTRO PECADO Y RECONOZCAMOS CON VALENTÍA NUESTROS ERRORES**, que dejemos de lamentarnos de las consecuencias y que enfrentemos la realidad: **ESTAMOS COMO ESTAMOS POR CAUSA DE NUESTRO PROPIO PECADO, POR NUESTROS VICIOS, POR NUESTROS MALOS CAMINOS (Lamentaciones 3:39)** ¿Por qué se lamenta el hombre viviente? Laméntese el hombre en su pecado.

¿QUÉ TENEMOS QUE HACER ENTONCES? Tenemos que seguir atentamente el consejo que nos da la palabra del Señor (Isaías 55:7) **Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el cual será amplio en perdonar.**

Es tiempo de venir con un corazón arrepentido y ponernos a cuentas con el Señor (Isaías 1:18) **Venid luego, dice Jehová, y estemos a cuenta: si vuestros pecados fueren como la grana, como la nieve serán emblanquecidos; si fueren rojos como el carmesí, vendrán a ser como blanca lana.**

IV) TENEMOS QUE DEJAR DE RECHAZAR LA SALVACIÓN QUE EL SEÑOR NOS OFRECE CADA DÍA, NO ESPEREMOS QUE SEA DEMASIADO TARDE (ISAÍAS 55:6)
Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está cercano.

Tenemos que comprender que nuestro Dios tiene todo el tiempo para esperarnos, **ÉL ES ETERNO**, él puede esperar por siglos para que vengamos a él, pero **NOSOTROS NO**, nosotros no tenemos todo el tiempo, nuestra vida tiene un principio y un final, es por eso que tenemos que reconocer algo muy importante: **EL DÍA DE SALVACIÓN NO ES MAÑANA, EL DÍA DE SALVACIÓN ES HOY (2 Corintios 6:2)** Porque dice: En tiempo aceptable te he oído, Y en día de salvación te he socorrido. He aquí ahora el tiempo aceptable; he aquí ahora el día de salvación.

NO DEJES PARA MAÑANA LA DECISIÓN MÁS IMPORTANTE DE TU VIDA, no dejes para después tu salvación, puede ser demasiado tarde (Jeremías 8:20) **Pasó la siega, terminó el verano, y nosotros no hemos sido salvos.**

CONCLUSIÓN: Para que el año 2025 sea verdaderamente transformador, es esencial dejar atrás todo aquello que no agrada a Dios. Siguiendo el ejemplo del apóstol Pablo en Filipenses 3:13-14, debemos olvidar lo que queda atrás y extendernos hacia lo que está adelante, prosiguiendo hacia la meta del supremo llamamiento en Cristo Jesús. Esto implica dejar de luchar por lo que no nos conviene, cesar de pelear contra Dios, reconocer y abandonar nuestros pecados sin buscar justificaciones, y aceptar la salvación que el Señor nos ofrece cada día, sin postergaciones.